
代表取締役就任に関して

田中 盛栄

　新しく代表取締役に就任する田中盛栄（もりえ）です。

正直、長く通われてる方は驚いているのではないでしょうか。私自身も驚き、studioPAPAPAに約
6年半携わる中、会社の代表になるなど想像することさえ一度もございませんでした。

　藤ノ木（のきまる）とは高校からの長い付き合いで、彼がstudioPAPAPAを立ち上げて4ヶ月、住
所も身寄りも無い私に「手伝ってくれないか」と声をかけてくれたのをきっかけに、今日に至るまで

一緒に仕事をして参りました。

　はじめの2年間は、側から藤ノ木や子ども達の様子をただただ見守るだけの管理人？のような
存在で、ようやくstudioPAPAPAで本格的にアルバイトをしだしたのはその後でした。その頃から
いるスタッフ達は今でも現場を支え続けてくれています。ママさんスタッフや芸大でない美大生も

増え、少しずつこの場所が受け入れられてきた様子も見てきました。

3年目に多店舗展開の第一号店として、長谷川（ハセピー）を筆頭に「studioPAPAPA富士見台」
を立ち上げ、仕事を継続する中で私は大きな達成感を次第に味わいました。

4年がすぎる頃には、阿部（カズマックス）も仲間に入り、「studioPAPAPA要町」も立ち上がり、こ
のタイミングで私は正社員として会社へ迎え入れられました。

5年目の昨年には長谷川（ハセピー）と一緒に役員に就任し、大学1年生から４年間学業と並行し
てアルバイトを務め上げた渡邊（もも）も正社員へ仲間入りしました。

私はstudioPAPAPAを「立ち上げた」人間ではございませんが、6年半の間、社員、アルバイトス
タッフ、子どもそして保護者の皆様と共に「育てた」という感覚と経験が色濃くあります。

　大勢の方たちは『studioPAPAPA』というよりも、ここまで長く牽引してきた前代表の『のきまる』
についてきたのではないでしょうか。

　私が代表を勤める間、副社長に就任する長谷川は私の何倍も優秀です。現在スタッフは28名
にものぼり、手前味噌ではございますが優秀な者ばかりです。

　これからのstudioPAPAPAは誰か1人に依存するのではなく、子ども達と保護者様に喜んでもら
う事をモットーに、スタッフみんなが手を取り合って会社を育て、子どもの唯一無二の居場所にし

ていきます。

　私は共に子ども達の成長を歩ませていただき、こんなに幸せな事は無いと考えてます。

これからも身を引き締め、会社とstudioPAPAPAと子どもの成長を引き続き支え、保護者様の期
待に応えられるよう全力で努めて参ります。

今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。
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